



新

令和6年5月31日 校長 山口仁志

やくも小だよい 5月号④ (第7号)



林間学舎で大きく成長した5年生！

5年生は、5月 16 日(木)・17 日(金)の2日間で、滋賀県マキノ高原に林間学舎へ行ってきました。

朝早くからの出発式では、子どもたちの出発を祝福するかのような恵みの雨の中で出発しました。ヤンマーミュージアムでは、様々な体験をするとともに、楽しみにしていたお弁当タイム!! お家の方に用意をしてもらったお弁当に、自然と笑顔があふれました。

マキノ高原に到着すると、目の前は大自然!! いつもとは違う環境に心を弾ませながら活動をしました。特に、みんなと同じ部屋に泊まる体験は、大変新鮮で、気持ちが高ぶっている様子が見られました。

林間学舎では、キャンドル・ファイヤーやポイントラリーなど、みんなで協力をしなければ成功しない場面がたくさんありました。子どもたちは、私たちが期待する以上のがんばりを見せてくれていたように思います。

それぞれが様々な役割を担い、みんなで創り上げた林間学舎は、小学校生活をいろいろ1ページとして、子どもたちの心に刻まれたのではないかでしょうか。

保護者の皆様におかれましては、2日間温かく見守っていただきありがとうございました。この林間学舎を通して、子どもたちは大きく成長しました。この活動を次に繋げられるよう、教員一同サポートをしていきたいと思います。 (今回は同行した教頭先生に書いてもらいました。)

